
【中学部・高等部の就業体験について】 

 中学部では６月２日(月)から６日(金)まで、高等部では６月２日(月)から１３日(金)までの間で就業体験が実

施されました。一般企業、福祉サービス事業所等で実際に働く現場実習、校内で１日作業に取り組む校内実習を

行いました。生徒各自が目標を設定し、その達成に向けて日々努力できた貴重な期間となりました。詳細はすで

に各部、各クラスから報告されていると思います。改めて生徒の頑張りを話題にしていただき、称賛していただ

きたいと思います。 

【避難訓練・引渡し訓練について】 

 ６月１７日(火)猛暑の中、地震を想定した避難訓練を実施しました。児童生徒は、訓練の目的をしっかりと確

認し、教師の指示に従って落ち着いて避難することができていました。また、引き続き実施しました引渡し訓練

では、保護者の皆様の御協力をいただき、滞りなく児童生徒を引渡すことができました。ありがとうございまし

た。お気付きの点等ございましたらお知らせください。 

【ＰＴＡ進路研修会について】 

 ６月１８日（水）にＰＴＡ進路研修会を高等部の会議室にて行いました。１名の卒業生と２名の保護者（お母

さん）を講師としてお招きして、「本校卒業生とご家庭の話を聞いて、将来へのイメージを広げよう」と題して

講演をしていただきました。進路指導主事が進行し、様々な話題（勤務内容・事業所での１日の活動、学校生活

から就労生活への移行、性に関すること、年金について、親なき後に備えていること など）について、具体的

にお話いただきました。出席できなかった保護者向けに「進路だより」等で内容の報告をする予定です。ぜひ御

確認ください。 

【同窓会役員会について】 

 ６月２０日(金)１８時から高等部会議室を会場に同窓会役員会が実施されました。令和７年度の事業計画、予

算について審議され、令和８年１月１０日(土)９時３０分から実施予定の同窓会総会の内容・進行確認、同日実

施予定の「二十歳を祝う会」の確認が行われました。同窓会役員の方々には今年度の同窓会運営に関する御協力

に対して感謝申し上げるとともに、同窓会員の皆様にも御理解・御協力をいただき、令和７年度の同窓会がさら

に活発になることを期待しています。  

 

【小学部】１学期の校外学習の様子を紹介します。 

 １・２年１組は、６月６日（金）にもみじ平公園に行って 

きました。ロングスライダーや恐竜型の遊具などで遊んだり、 

水遊び場で遊んだりして、楽しく活動することができました。 

３・４年１組は、５月３０日（金）に、富岡児童館とファ 

ミリーレストランに行ってきました。児童館では、エアーマ 

ットやネット遊具で身体を動かして遊んだり、いろいろな玩 

具で遊んだり楽しく活動することができました。レストランでは、美味しいランチを食べて、大満足な様子でした。 

５・６年１組は、６月５日（木）に、もみじ平公園とファミリーレストランに行ってきました。ロングスライダー

を繰り返し滑ったり、恐竜型の遊具で遊んだり、たくさん身体を動かして元気に遊ぶことができました。レストラ

ンでは、落ち着いて食事をすることができました。 

２年２組は、６月１９日（木）に、めんたいパークに行 

ってきました。プロジェクションマッピングで光を感じた 

り、タッチパネルにタッチしながらゲームを楽しんだりし 

ました。特に、スイッチを押すと球が転がりメロディが流 

れるメロディコースターが気に入ったようでした。 

 

群馬県立富岡特別支援学校                    令和７年７月１日発行 

学 校 だ よ り  №４ 

   



 

 

【高等部】 

高等部では、各学期に 1回ずつ、

１０日間の就業体験期間を設けて

います。今年度は６月２日（月）～

１３日（金）が第一回目でした。1年

生は学校を職場に見立て、作業学習

を 1 日中行います。２，３年生は自ら進路決定することを目指して、様々な職種・形態の事業所にお世話にな

り、現場実習をします。生徒たちは地域の皆様の温かいご支援を受け、大きく成長させていただいています。 

６月４日（水）には、富岡実業高校との交流の一環とし

て、世界遺産センターの植栽を行いました。富実が用意し

てくれたニチニチソウの苗を、両校の生徒が協力しながら

たくさん植えることができました。 

６月２０日（金）には選挙の授業を行いました。富岡市

役所からお借りした本物の投票箱や記載台を使用して、模

擬投票を行いました。生徒たちは誰に投票するかを真剣

に考え、慎重に投票用紙に立候補者の名前を書き込んで

いました。選挙の仕組みについて確認できたところで、そ

の後すぐに生徒会役員選挙の公示を行いました。今年度

は１年生から４名、２年生から２名が立候補することに

なりました。選挙活動の暑い夏が始まります！ 

 

【中学部】 

６月１３日（金）に２年１組が、校外学習で上越鋼業に行ってきました。中学部では昨年度、総合的な学習の

時間で SDGsについて学習し、アルミ缶のリサイクルについて調べました。３月には、作業学習で行っている缶

つぶしでつぶしたアルミ缶を金田商店さんに搬入し、アルミ缶が回収される様子を見学して来ました。その時

に、回収されたアルミ缶がその後どうなるのかを質問したところ、高崎市にある上越鋼業さんに運ばれること

を知りました。二人とも、１年生の時の学習をよく覚えていて、今回の校外学習をとても楽しみにしていまし

た。見学先では、集められたアルミ缶がプレスされる様子を見学したり、知りたかったことを質問したりして

きました。学校に戻ってきてから、自分たちが見学して分かったことを３年生や１年生にも分かりやすく伝え

ることができました。 

６月２７日（金）には、１年生が前橋市にある ENNICHI に校外学習で行ってきました。伝統文化をテーマと

した様々なプロジェクショ

ンマッピングを楽しんでき

ました。自分の動きに反応

し、変化する映像に驚きなが

らも楽しむ様子が見られま

した。昼食は、中華料理チェ

ーン店でそれぞれ好きなも

のを食べてきました。注文し

てから料理が届くまでの間、

わくわくしながら静かに待

ち、食事をしてくることがで

きました。 


